



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

16 juin 2017

On lève le pied : VITESSE

Lorsque le soleil et le beau temps se pointent le nez, la conduite de véhicule doit rester irréprochable. On remarque souvent qu'en période estivale les gens augmentent leur vitesse parce qu'ils sont en vacances, pressés de se rendre au chalet, parce qu'ils sont déconcentrés de la route par les beaux paysages. Par contre sachez que les policiers de la Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent sont présents sur nos routes et à l'affût afin de faire réduire le nombre de collisions.

«Chaque année en moyenne, de 2012 à 2016, la vitesse était en cause pour 130 décès et 470 blessés graves» précise le sergent Pierre Tremblay. «Plus que des chiffres, on parle de vies détruites. C'est la motivation principale des policiers présents sur la route. Il est prouvé que la répression ajoutée à la sensibilisation modifient les comportements.»

Peu importe l'excellence de conduite ou du véhicule, quand la vitesse augmente, le risque d'avoir un accident et sa gravité augmentent aussi. La distance d'arrêt fait plus que doubler entre 30 et 50 km/h et elle est presque trois fois plus grande entre 50 et 100 km/h.

Lever le pied fait une différence. Selon certaines études, une diminution de la vitesse moyenne de circulation de 5 km/h permettrait de réduire annuellement de 15 % le nombre d'accidents.

La Société de l'assurance automobile du Québec (SAAQ) lance d'ailleurs une campagne de sensibilisation à l'aide de la réalité virtuelle qui se déploiera tout l'été dans de grands événements.

-30-

À propos de la Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent

La Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent, un corps de police de niveau 2 composé de 233 policiers et policières, dessert 17 municipalités : Beloeil, Calixa-Lavallée, Carignan, Chambly, Contrecoeur, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Richelieu, Saint-Amable, Saint-Basile-le-Grand, Sainte-Julie, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Mathias-sur-Richelieu, Saint-Mathieu-de-Beloeil, Varennes et Verchères. Ce territoire regroupe 200 000 habitants.

Source :

Sergent Pierre Tremblay
Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent
Section relations publiques et communautaires
Téléphone : 450 536-3333 poste 220
Cellulaire : 514-207-6867
ptremblay@police-rsl.qc.ca

